

Geschrieben von: Lorenz

Samstag, den 23. April 2011 um 16:48 Uhr

Motorradunfall auf der Kreisstraße 62

Schwer verletzt: 39-jähriger Yamaha-Biker gerät in den Gegenverkehr und wird von Audi erwischt



Wenzen / Kaierde / Alfeld (wbn). Wieder ein Biker-Unfall im Weserbergland. Diesmal hat es einen 39-jährigen Yamaha-Fahrer erwischt.

Er war dorthin geraten, wo er nicht hingehörte, nämlich auf die Gegenfahrbahn. Hier der Polizeibericht aus Holzminden: Mit schweren Verletzungen musste am Nachmittag des gestrigen Karfreitag ein 39-jähriger Yamaha-Fahrer nach einem Verkehrsunfall auf der Kreisstraße 62 zwischen Wenzen und Kaierde in das Krankenhaus nach Alfeld eingeliefert werden. Der Kradfahrer aus dem Landkreis Soltau-Fallingbostal befuhr mit seinem Motorrad die K 62 aus Wenzen kommend, in Richtung Kaierde.

(Zum Bild: Der Yamaha-Biker war mit einem entgegenkommenden Audi kollidiert. Notärzte kümmern sich um den am Straßenrand liegenden Schwerverletzten. Foto: Polizei)

Fortsetzung von Seite 1

In Höhe des Parkplatzes "Jägerlinde" geriet der 39-jährige Zweiradfahrer eingangs einer Rechtskurve auf den Gegenfahrstreifen und prallte dort mit einem entgegenkommenden PKW zusammen. Der entgegenkommende 61-jährige Audi-Fahrer konnte einen Zusammenstoß mit dem Kradfahrer nicht mehr verhindern. An den Fahrzeugen entstand ein Gesamtschaden von ca. 5.500 Euro.